

Syntec Numérique renouvelle son 1^{er} Vice-Président et présidents des trois collèges : éditeurs, ESN, Conseil en Technologie

Paris, le 17 septembre 2013 – Lors du dernier Conseil d'Administration de Syntec Numérique ont été réélus pour un mandat de trois ans, le 1^{er} Vice-Président ainsi que les présidents des trois collèges.

Afin d'être en adéquation avec la durée du mandat du Président du syndicat, les présidents de collèges sont dorénavant en poste pour trois ans, et non plus une année.

- **Luc-François Salvador** conserve ainsi son poste de 1^{er} Vice-Président
- **Patrice Demay** : président du collège [conseil en technologies](#)
- **Christian Nibourel** : président du [collège ESN](#) (Entreprises de Services du Numérique)
- **Bruno Vanryb** : président du [collège éditeurs](#).

Les Collèges se consacrent au développement, à la structuration et à la représentation des entreprises réparties en trois grandes familles de métiers.

Des comités, groupes de travail s'y rattachent comme Web & Mobilité, Embarqué, e-santé, e-éducation, Open Source, Ville Numérique, Infrastructure et SNP (Services Numériques à la personne).

Plus d'information sur les collèges, commissions, comités [ici](#)

Syntec Numérique

Syntec Numérique est le syndicat professionnel des entreprises de services du numérique (ESN), des éditeurs de logiciels et des sociétés de Conseil en Technologies. Syntec Numérique représente 1200 sociétés adhérentes, soit 80% du chiffre d'affaires de la profession.

Présidé depuis juin 2010 par Guy Mamou-Mani, Syntec Numérique contribue au développement des Technologies de l'Information et de la Communication et de leurs usages, assure la promotion des entreprises des Logiciels & Services et la défense des intérêts collectifs professionnels.

www.syntec-numerique.fr Twitter : @syntecnumerique

Anne-Julie Ligneau / 01 44 30 93 00 / ajligneau@syntec-numerique.fr